

Jasa Raharja dan Jasa Raharja Putera Audiensi dengan Gubernur Sumbar

JIS Sumbar - SUMBAR.KABARTERBARU.CO.ID

May 25, 2023 - 21:00



PADANG – Direktur SDM dan Umum PT [Jasa Raharja](#) Rubi Handojo dan Direktur Utama PT [Jasaraharja Putera](#) Abdul Haris menggelar audiensi bersama Gubernur [Sumatera Barat](#) Mahyeldi Ansrullah, Rabu, 24 Mei 2023.

Kegiatan yang dilaksanakan di Istana Gubernur [Sumatera Barat](#) itu turut dihadiri oleh Kepala Badan Pendapatan Daerah Provinsi Sumatera Barat Maswardedi, Kepala PT [Jasa Raharja](#) Cabang Sumatera Barat Raihan Farani dan Kepala PT [Jasa Raharja](#) Branch Padang Mira Alida.

Audiensi dilakukan dalam rangka kunjungan kerja Indonesia Financial Group (IFG) ke Provinsi [Sumatera Barat](#). Dimana kedua perusahaan, [Jasa Raharja](#) dan [Jasa Raharja Putera](#) saat ini tergabung dalam holding BUMN Asuransi dan Penjaminan.

Dalam audiensi tersebut membahas terkait program kerja dari kedua

perusahaan, dimana keduanya sama-sama dalam misi memberikan perlindungan bagi masyarakat.

“[Jasa Raharja](#) bergerak dalam asuransi sosial dan asuransi wajib, sedangkan [Jasa Raharja Putera](#) bergerak dalam asuransi umum,” jelas Rubi.

Dalam kesempatan itu, Rubi juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi [Sumatera Barat](#) atas kerjasama yang sudah terjalin baik selama ini, terlebih khusus kerjasama dengan Badan Pendapatan Daerah, dalam peningkatan kepatuhan masyarakat untuk melakukan pembayaran Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan (SWDKLLJ).

“[Jasa Raharja](#) dan Bapenda terus berkoordinasi dan berkomitmen untuk bersama-sama memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat khususnya pelayanan di kantor bersama Samsat,” imbuhnya.

Selain itu juga disampaikannya, terkait masih tingginya angka kecelakaan lalu lintas di Sumatera Barat. Untuk itu, [Jasa Raharja](#) bersama dengan stakeholder lalu lintas seperti Dinas Perhubungan, BPTD, Dinas PU, Kepolisian dan Dinas Pendidikan, terus melakukan upaya-upaya pencegahan Laka Lantas.

Sementara Gubernur [Sumbar](#) Mahyeldi memaparkan upaya pemerintah dalam melakukan pencegahan Laka Lantas, salah satunya dengan meningkatkan layanan dan fasilitas transportasi umum.

“Kami berharap dengan adanya transportasi yang baik di [Sumatera Barat](#), masyarakat dapat dengan nyaman dan aman berkendara dan memanfaatkannya dengan sebaik mungkin,” ungkap Mahyeldi.

Dalam Audiensi itu, Direktur Utama PT [Jasa Raharja Putera](#) Abdul Haris juga menjelaskan tentang peran dan fungsi [Jasa Raharja Putera](#).

“Sebagai perusahaan asuransi umum kami memiliki layanan asuransi berupa asuransi kendaraan bermotor, asuransi kecelakaan diri, asuransi kebakaran (properti) dan suretyship,” jelasnya.

[Jasa Raharja](#) dan [Jasa Raharja Putera](#) pun berkomitmen untuk terus berkoordinasi dan bekerjasama dengan pemerintah baik pemerintah Provinsi dan Kabupaten/Kota, dalam rangka memberikan perlindungan kepada masyarakat.